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乱暴な言い方だった、田原氏が詫び状 2009/05/23 09:35 

  

外務省から聞いた“八人が生きている事を前提にした交

渉には限界がある”と！ 

  
 5月13日のエントリーで「拉致被害者家族が田原発言に怒る！」と題して、家族会・救う会が田原氏とTV朝日に抗議文を送った

とエントリーでお伝えしましたが、このほどようやくその田原総一朗から「お詫びと説明」の文書が届きました。 
  
 この問題の流れは以下のような推移をたどりました。家族会・救う会では納得できないとしてBPOへの提訴も検討するとしてい

ます。 
  

   
    問題発言をした「朝まで生テレビ」の田原総一朗氏。 
  
●4月2４日の朝まで生テレビで田原氏が「横田めぐみさんと有本恵子さんは生きてない」「外務省も知っている」と発言  
●家族会・救う会 TV朝日と田原総一朗に抗議文送付  
●TV朝日「朝まで生テレビ」プロデューサー紫藤泰之から回答  
●家族会・救う会  再び田原総一朗に再抗議文送付  
●中曽根外相、田原発言は誤りと発言  
●自民党拉致対策委安倍最高顧問が外務省も調査をと発言  
●西村外務政務官、田原氏に抗議、発言の訂正と謝罪を 
●田原氏から「お詫びと説明」の文書届く 
●家族会・救う会 受け入れ拒否、ＢＰＯに提訴も 
  
■田原氏からの文書 

  
平成２１年５月２１日 
北朝鮮による拉致被害者家族連絡会代表 飯塚 繁雄 殿 
北朝鮮に拉致された日本人を救出するための全国協議会会長 藤野 義昭 殿 
                              田原 総一朗                                         

      
  
 「朝まで生テレビ」４月２４日放送における私、田原総一朗の発言についてのお詫び 
  
拝啓、時下ますますご清栄のこととお喜び申し上げます。お詫びが大変遅くなりまして、まことに申しわけありません。 
  
 平成２１年４月２４日に放送しました番組「朝まで生テレビ」のご指摘の点につきまして、発言者である私からご説明いたしたいと

存じます。 
  
 プロデューサー紫藤泰之氏が申し上げましたように、４月２４日放送の「朝まで生テレビ」は「激論 日本の安全保障と外交」が

企画意図であり、一連の北朝鮮ミサイル問題と日本の対応の検証を入り口に、防衛・安全保障・外交の課題と展望について各界

の専門家にお集まりいただき、多角的観点から討論をしてもらう、というものでした。 
  
 その生放送の中で、私が泣致被害者の方々について「外務省も生きてない事が判っている」旨の発言をいたしました。これはま
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ことに乱暴な言い方でして、拉致被害者の救出に全力で取り組んでおられるご家族、ならびに関係者の方々にご不快の念を抱

かせ、お心を傷つけましたことを心からお詫び申し上げます。 
  
 私は、日朝交渉が暗礁に乗り上げているのは、北朝鮮はもちろんですが、日本側も本格的な話し合いのテーブルにつこうとし

ない事に要因があるという問題提起のつもりで発言したのでした。 
  
 外務省幹部から“八人の拉致被害者が生きている事を前提にした交渉には限界がある”と言う事を聞かされたのです。こうした

意味の言葉を何通りも聞かされていて、私は「朝まで生テレビ」で発言したように判断したわけです。 
  
 言い方はまことに乱暴でした。そして情報源をお教えできないことを幾重にもお詫び申し上げなければなりません。 情報源を明

かさないことを“根拠なし”と判断されることに不満はありません。 
  
 当然ではありますが、私は横田めぐみさん、有本恵子さんなど八人の方々が生きてらっしやることを心から望んでおります。 最

後になりましたが、皆様のますますのご健康とご発展をお祈りしつつ、略式ながら書中にてご返事申し上げます。          

     敬具                                                    
  

 
   問題となった4月24日放送の「朝まで生テレビ」の部分 
  

納得できない、BPOへの提訴も検討！ 

  
■家族会・救う会共同声明 

  
 本日、５月２２日、田原総一朗氏より、「『朝まで生テレビ』４月２４日放送における私、田原総一朗の発言についてのお詫び」と

いう５月２１日付けの文章が郵送で届いた。 
  
 その中で田原氏は、「（拉致被害者について）外務省も生きてない事が判っている」という自身の発言について、「まことに乱暴

な言い方」として詫びた。 
  
 しかし、私たちが田原氏に問いただしたのは、「死亡」を証明する根拠を持っていたのかどうかである。それなしに、「生きてない

事が判っている」と発言したのであれば、「乱暴」などという表現ではすまされない人命軽視の暴言であり、重大な人権侵害であ

る。 
  
 また田原氏は、「外務省幹部から“八人の拉致被害者が生きている事を前提にした交渉には限界がある”と言う事を聞かされ

た」と書いている。政府は、死亡の根拠がないので全員生存を前提に交渉する方針である。 
  
 この方針が「限界がある」とする理由は、論理的には、「死亡」の根拠が存在するか、または外交のため生存の可能性がある拉

致被害者を見捨てるべきと考えているかのどちらかである。 
  
 田原氏は、「死亡」の根拠を示せなかった。従って、田原氏及び田原氏と話したという外務省幹部は、後者の立場に立っている

とみなさざるをえない。これはあまりにもひどい人権侵害だ。 
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タグ： 朝まで生テレビ  田原総一朗  家族会  救う会  ＢＰＯ  外務省   

  
 公共の電波を使って、拉致被害者を見捨てると発言する人物を、今後も番組に使い続けるのか。テレビ朝日を初めとする放送

各社は真剣に検討していただきたい。 
  
 また外務省は、田原氏にそのようなことを語ったという外務省幹部が本当にいるのかどうかを調べていただきたい。 

  
 以上の理由で、私たちは田原氏の「説明」を受け入れることはできない。今後ＢＰＯ（放送倫理・番組向上機構）に提訴すること

を含めて考えたい。 

  
平成２１年５月２２日 

  
更に詳しい情報は以下に掲載されています。 
 ●救う会：北朝鮮に拉致された日本人を救出するための全国協議会 
  
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(19) 

コメント(19) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2009/05/23 10:10Commented by AW さん 

外務省にも国益（この場合は国民の命だ！）なんて考えてない大馬鹿は沢山いる。天木

を見ていれば誰も否定できない。生存者が居るのに死亡した事を前提に交渉したら、生き

証人の被害者の生命が危うくなるだけだ。 

 
戦争しかけてきそうな相手が居たら、やられる前にやれ、という私は命を軽視していると

勘違いしている人も居るだろう。しかし、本当に命を軽視しているのは狂ったサヨクとリベ

ラルだ！ 

 
 

 

2009/05/23 10:24Commented by 花うさぎ さん 

To AWさん こんにちは。 
 
>生存者が居るのに死亡した事を前提に交渉したら、生き証人の被害者の生命が危うく

なるだけだ。 

 
御意！。 

 
>しかし、本当に命を軽視しているのは狂ったサヨクとリベラルだ！ 
 
確かに。だって世界中で戦争で死んだ人間より共産主義で殺された人のほうが遙かに多

いという事実がありますから。  

 

2009/05/23 11:25Commented by stctaku さん 

田原氏は、何度か日本は負ける戦争をしたことが悪い、というようなことを発言してまし

た。ドンパチやるだけが戦争ではない。情報戦も戦争です。その情報戦で、田原氏は敵側

についているのだ。偉そうに、負ける戦争をしたなどと言えるのか。  
 

2009/05/23 14:01Commented by その蜩 さん 

そもそも、拉致は現在進行形でより巧妙化しており、被害者もよく知られてる八人だけじゃ

ない筈なんですけどね。 
八人生存を前提とした交渉ではなくて、何人いるか把握できないほどの拉致被害者を全

て返還要求すべきではないでしょうか。 
返還しないなら、その出先工作機関たる朝鮮総連の摘発と非合法化、そして活動禁止を

直ちにすべきだと思います。 
在日は反発するでしょうが、そういう組織だと知りつつ自浄することも出来ず、また自分た

ちも望む望まざるに関わらず非合法活動に協力してきたのですから、自業自得ともいえる
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と思います。 

 
民主党政権になると、全てうやむやになるとは思うんですが…。 
拉致被害者、そしてそのご家族にとっては長い冬の時代が来そうですね。 

2009/05/23 14:49Commented by 花うさぎ さん 

To stctakuさん こんにちは。 
 
> 田原氏は、何度か日本は負ける戦争をしたことが悪い、というようなことを発言してまし

た。 

 
典型的な左翼ですよ。良い年をして恥ずかしくないのですかね？。 

 
＞その情報戦で、田原氏は敵側についているのだ。偉そうに、負ける戦争をしたなどと言

えるのか。 

 
おっしゃるとおりです。もっと開き直って言えば、仮に拉致問題が全面解決しても日本が

北朝鮮と国交正常化して巨額の金を払う理由は爪のあかほどもありません。 

 
体制崩壊まであらゆる戦いを続けるべきです。 

 

2009/05/23 14:52Commented by 花うさぎ さん 

To その蜩さん こんにちは。 
 
>そもそも、拉致は現在進行形でより巧妙化しており、被害者もよく知られてる八人だけじ

ゃない筈なんですけどね。 

 
特定失踪者の1000番リストまで含めると凄い数になります。 
 
＞何人いるか把握できないほどの拉致被害者を全て返還要求すべきではないでしょう

か。 

 
もちろんです。 

 
>返還しないなら、その出先工作機関たる朝鮮総連の摘発と非合法化、そして活動禁止

を直ちにすべきだと思います。 

 
政府にそれをやれと要求しているのです。 

 
>民主党政権になると、全てうやむやになるとは思うんですが…。 
 
正にその通り。それどころか拉致に荷担した疑いのある組織が支援しているのがいまの

民主党です。 

 

2009/05/23 17:15Commented by 風来坊 さん 

田原は「言い方が乱暴だった」と言っているだけ。それどころか「外務省幹部からこうした

意味のことを聞かされた。しかし情報源はお教えできないことをお詫びする」と、もったい

ぶった言い回しで、責任を転嫁するとともに発言内容が正しかったことを暗に強調してい

ます。 
前にも書きましたが田原は確信犯です。完全に居直っています。これは「詫び状」ではなく

「果たし状」です。 

 
家族会・救う会が質問状を送ったのが5月11日、回答が21日。10日もかけたということ

は弁護士などを交えて推敲に推敲を重ねたからでしょう。この程度の内容なら10分もあ

れば作れるのですがね。  

 

2009/05/23 19:27Commented by 花うさぎ さん 

To 風来坊さん こんばんは。 
 
＞これは「詫び状」ではなく「果たし状」です。 

 
事態の推移を見ていて外相発言があって「これは返事出さないとやばい」と判断したので
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しょう。 

 
>この程度の内容なら10分もあれば作れるのですがね。 
 
確かに、変にプライドだけはあるようですから(^^；。田原はそろそろ引退考えても良いと

思います。 

2009/05/23 23:37

Commented by 元気 さん 

こんばんは。 

 
＞私は、日朝交渉が暗礁に乗り上げているのは、北朝鮮はもちろんですが、

日本側も本格的な話し合いのテーブルにつこうとしない事に要因があるという問題提起

のつもりで発言したのでした。 

 
（拉致に拘り）日朝交渉を暗礁に乗り上げさせている。 
（拉致に拉致られ）テーブルに着つこうとしない日本。 

 
と、言いたいようです。 

 
「問題提起」   
問題は、拉致された側（日本）にあるのではありません。 
（拉致被害者、その家族、日本人を愚弄する言葉です） 
まさに、北朝鮮側に立った発言です。 

 
「拉致問題」 を風化させないためにも、提訴が良いと思います。 
日朝国交正常化推進議員連盟のメンバーや田原氏の言動の愚かさが明白になることを

願っています。 
彼らの言動こそが拉致問題の解決を遠ざけているのです。  

 

2009/05/24 00:16

Commented by 八丁堀 さん 

こんばんは。 
元気さんと同じく風化させないためにも提訴が1番でしょうね。 
彼（田原）は早く引退してもらいたいです。 

 
エントリーずれで申し訳ありませんが、 
日本の国益を左右する重要な法案（スパイ防止法なるもの）が、ひっそりと成立していた

のですね。 

 
引用開始 

 
主に軍事スパイ行為を抑制する改正外為法と、主に産業スパイを抑制する改正不正競

争防止法だ。  

 
 改正外為法では、安全保障に関わる物品、情報の国際取引について、規制の対象を従

来の「居住者から非居住者への提供」だけでなく、国境を越える行為全般とした。文書や

電子記録媒体の国境を越えた移動、電子メールの国外送信も規制対象に含まれ、罰則

も強化した。  

 
 これにより、例えばロケットやミサイルに転用できる技術情報を外国人労働者や短期滞

在者が取得し、外国に電子メールで送信、あるいは他人に提供する目的でUSBメモリー

に情報を入れて国外に出た場合でも、取り締まることができるようになった。  

 
 
続く  

 

2009/05/24 00:16

Commented by 八丁堀 さん 

「100年に1度」の不況で攻撃が増大 
 
 一方で、海外企業の利益につながるような国内企業の機密情報を狙う産業

スパイについても、改正不正競争防止法で規制が強化された。  

 
 これまでは、流出した物品や情報が競業関係にある第三者の利益につながることを立

証する必要があったが、今後は競業関係になくとも「不正の利益」や「損害」を生じさせる

目的があれば法律違反となる。  
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2009/05/24 01:30Commented by 花うさぎ さん 

To 元気さん こんばんは。 
 
＞拉致問題」 を風化させないためにも、提訴が良いと思います。 

 
賛成です。家族会・救う会は納得いくまでやるべきです。 

 
>彼らの言動こそが拉致問題の解決を遠ざけているのです。 
 
自国民が拉致されて、それを救出しようというのに国論が割れているのではどうにもなり

ません。拉致した犯罪国家と国交正常化を急げという神経を疑います。 

 
普通はこういう人たちを「国賊」といいます。 

 

2009/05/24 01:37Commented by 花うさぎ さん 

To 八丁堀さん こんばんは。 
 
>スパイ天国”などと揶揄されてきた日本。今回のダブル規制で、ようやく法律は欧米並

みに追いついたと言える。が、それでも安心できない。 

 
いや～これは知りませんでした。情報感謝です。  

 
>これは与党･麻生内閣を評価してあげたいです。 
 
実は「特別永住者証明書の常時携帯義務削除」問題で頭に来ていたので、少しは気が休

まりました。政治に妥協はつきものと言いますが、一歩前進、二歩後退とはならぬよう

我々がチェックしていかないと、と思います。  

 

2009/05/24 02:53Commented by shou さん 

＞外務省幹部から“八人の拉致被害者が生きている事を前提にした交渉には限界があ

る”と言う事を聞かされた 
     ↓ 
   （論理の飛躍） 
     ↓ 
＞その生放送の中で、私が泣致被害者の方々について「外務省も生きてない事が判って

いる」旨の発言をいたしました。 
     ↓ 
   （矛盾） 
     ↓ 
＞当然ではありますが、私は横田めぐみさん、有本恵子さんなど八人の方々が生きてら

っしやることを心から望んでおります。 

 
 
勝手に拡大解釈をしてまでも死亡前提の主張をしていながら、「当然、生きていることを望

んでいる」？ 
納得できる訳あるか！ 
まぁ個人的には、田原氏など端から信用していませんが。だからと言って野放しでいいわ

けでもない。 

 
 
 
「特別永住者証明書の常時携帯義務削除」問題については、赤池議員のブログ記事によ

れば、修正内容は報道通りのとんでもないものですが、合意は週明けに持ち越しだそうで

すよ。原案通りでの改正に全力を尽くすとのこと。 

 
とにかく、官邸と自民・民主両党に抗議メールしました。 
丸坊主日記のコメント欄を見れば、FAXを送っている人もいます。 
まだ、できることはあります。  

 

2009/05/24 03:27Commented by 花うさぎ さん 

To shouさん こんばんは。 

6乱暴な言い方だった、田原氏が詫び状：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1049263/



 

 
>まぁ個人的には、田原氏など端から信用していませんが。だからと言って野

放しでいいわけでもない。 

 
はい。この際、この偉そうにしている左翼を懲らしめたいです。 

 
>合意は週明けに持ち越しだそうですよ。原案通りでの改正に全力を尽くすとのこと。 
 
情報感謝です。そういえば「国益UP」速報、まだ目を通していなかったです。私もまたFAX
を入れます。 

 

2009/05/24 05:55

Commented by hastuyama さん 

>確かに、変にプライドだけはあるようですから(^^；。田原はそろそろ引退考

えても良いと思います。 

 
御意 
是非この機会に、この世からの撤退を・・・ 

 
>外務省から聞いた“八人が生きている事を前提にした交渉には限界がある” 
何を世迷言を逝ってるのか！！ 
いい加減、戦力の伴いわ無い外交には限界があることがわからないのかね。 
気づいていても、言い訳に使っているとしか思いません。 
世界は、”スネオ””ジャイアン”の集団と気づけば、そんな馬鹿な事を言えるはずもありま

せん。 
外交が恫喝としても、それなりの実行できる力があるから”恫喝”になるのです。 
実行もできずに”恫喝”すれば”狼少年”と未来永劫あざ笑われるだけのことです。 

 
それはさておき、アカイ人達の無神経な発言は、くるものがありますね。 
赤い人達の人民虐殺と戦争被害者とどちらが多いか・・・いい勝負のような気がします。 
但し、日常的にいつでも何処でも簡単にできるアカイ人達の虐殺のほうが、ハルカに多い

ような気はしますが。 
それだけ、実質的な被害が大きいという事ですが、未だにマルクス・レーニンのようなカル

トを狂信し、実行できる”進歩的””プロ市民”にはうんざりです。 
いつでも何処でも殺人鬼に変貌できる奴が、周辺に居たら安心できるはずも有りません。

（笑） 

 
犬作なども、世界平和とお題目を挙げてますが、それはあくまでお題目。 
実際は、バカな信者から金を強請り取り、世界中に金をばら撒き、感謝状を買って居るだ

け、ついでに嘲笑も。 
その豊富な資金のお陰で、オームは犬作狂の下部組織・・・という噂が流れた事が有りま

す。 
その噂は、状況証拠を積み重ね検証すると・・・ほぼ間違いは無いという感触を持ちます。

実際、博士の独り言の著者（？）ご本人からも聞いたのですが、犬作狂徒としか思われな

い輩に襲撃され、怪我を負われておりますしね。 

 
アカイ人もカルトも、結局は殺人さえも厭わない”狂信者”であり”キチガイ集団”である事

は『間違いない！！』・・・この言葉は、犬作のバカの一つ覚えだそうですね。  

 

2009/05/24 20:42

Commented by すずめめだか さん 

田原氏のこの詫び状は、挑戦状になってます。 
絶対に許せません。 
加入している救う会福岡の事務局に提訴を支持してとメールを入れました。 

 
NHK自由契約の署名活動を台湾の声からのメールで受け取り早速署名用紙を印刷し、

来週はそれを配布します。  

 

2009/05/24 20:53Commented by 花うさぎ さん 

To hatuyamaさん こんばんは。 
 
>但し、日常的にいつでも何処でも簡単にできるアカイ人達の虐殺のほうが、ハルカに多

いような気はしますが。 

 

 

7乱暴な言い方だった、田原氏が詫び状：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1049263/



いまはちょっと数字を失念しましたが、共産主義で亡くなったのが1億6-7千万人、戦争犠

牲者はそれより遙かに少なかった筈です。 

 
>未だにマルクス・レーニンのようなカルトを狂信し、実行できる”進歩的””プロ市民”には

うんざりです。 

 
世界で日本だけ、化石のような存在で物笑いの種です。 

 
>バカな信者から金を強請り取り、世界中に金をばら撒き、感謝状を買って居るだけ、つ

いでに嘲笑も。 

 
金で世界中から貰ってますね。恥を知れと言いたいです。  

2009/05/24 21:01

Commented by 花うさぎ さん 

To すずめめだかさん こんばんは。 
 
>加入している救う会福岡の事務局に提訴を支持してとメールを入れました。 

 
いいですね～。 

 
>NHK自由契約の署名活動を台湾の声からのメールで受け取り早速署名用紙を印刷

し、来週はそれを配布します。 

 
どこかのブログで読みましたが「李登輝友の会」を異常な集団とNHKは言っているようで

すね。それもやくざ顔負けの口調で。 

 
NHKは一度リセットしないと駄目でしょう。頑張りましょう。  

 

8乱暴な言い方だった、田原氏が詫び状：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1049263/


